

Cataldo cifra en \$5 mil dólares el costo de instalar un pórtico por establecimiento

El ministro insiste en que elevar cercos perimetrales y mejorar accesos ayuda más a la seguridad. Además, anunció inversión en colegio Nuevos Horizontes.

Matías Gatica Lindsay
 crónica@estrellaconce.cl

Tras sostener una reunión con las policías y el Ministerio de Seguridad para abordar la situación de violencia y delitos ocurridos en colegios, el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, se refirió a las acciones realizadas para abordar esta problemática. En la instancia ambos ministerios intercambiaron información como datos de trayectoria escolar de víctimas y victimarios de delitos en colegios, para así trabajar en acciones de prevención y contención en establecimientos.

Según el ministro Cataldo, con estos antecedentes aplicarán un siste-

“La evidencia no nos indica necesariamente que la instalación de pórticos sea la herramienta más eficiente”.

ministro Nicolás Cataldo

ma de alerta temprana para detectar casos de posibles hechos delictuales en establecimientos y anunció que en el caso del colegio Nuevos Horizontes de San Pedro de la Paz, donde tres estudiantes fueron baleados en mayo, se realizará una inversión

de \$1.300 millones para mejorar infraestructura y seguridad, a ejecutarse en las próximas semanas.

Además, dijo que a programas como A Convivir se Aprende y la Política Nacional de Convivencia sumarán un plan de Bienestar Socioemocional. A él a destinará \$5 mil millones para talleres extraprogramáticos para 44 mil estudiantes.

Cataldo aseguró que esta iniciativa está integrada en el proyecto de ley de convivencia educativa que está en el Congreso y que de aprobarse podría extenderse a todos los colegios.

DETECTORES DE METALES
 En cuanto a la discusión surgida en torno a dotar



VICTOR HUENANTE / AGENCIAUNO

EL MINISTRO DE EDUCACIÓN NICOLÁS CATALDO SE REUNIÓ CON SU PAR DE SEGURIDAD, LUIS CORDERO.

29

de mayo se registró la balacera en el colegio sampedrino que dejó tres lesionados.

mo escáner que permitan identificar el contenido de las bolsas o las mochilas y eso ya eleva los costos aún más... y que eso quiere decir que hay que capacitar y tener personal disponible para operar esas herramientas y tienen que definirse protocolos para que cada estudiante sea revisado", agregó el ministro, que dijo que mejores soluciones son "elevar los cercos perimetrales y mejorar los accesos", lo que dijo que ya se ha comenzado a hacer. ☉

que tienes la vulneración de los derechos y alto costo que esto significa. Estamos hablando de entre 4 mil y 5 mil dólares sólo el pórtico".

"Para que esto sea eficiente habría que pensar en otras tecnologías co-